



## CEO Dialogue=en busca de certidumbre

### HECHOS Y SUSURROS

### DOLORES COLÍN



lola-colin@hotmail.com // @rf59

**H**oy 15 de octubre, en el Centro Histórico de la Ciudad de México, se realizará el Diálogo Anual de Alto Nivel de empresas de Estados Unidos y México, con la asistencia de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo. Quien aprovechará este primer encuentro binacional, para presentar su proyecto de gobierno en materia de inversiones, apoyo y certeza jurídica para nuestros socios comerciales.

Mucho se ha debatido sobre la búsqueda de certidumbre de los dueños de los capitales y el ruido que ha provocado la reforma judicial. El CEO Dialogue es el mecanismo de alto nivel que tienen empresarios y gobiernos para hacer de América del Norte la región más competitiva.

Marcelo Ebrard, Secretario de Economía, tiene clara la temática fundamental para fortalecer las relaciones comerciales entre México y Estados Unidos; el comercio binacional vale más de 1 millón de dólares por segundo y genera 7 millones de empleos para México. Por ello, la estrecha coordinación del titular de economía con Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y Suzanne Clark, Presidenta y CEO de la Cámara de Comercio de los Estados Unidos.

Llega con su tarea al encuentro y en este diálogo binacional, presentará el portafolio de inversiones, con un solo plan de inversión,

que le encargó la presidenta Sheinbaum, para alcanzar la "Prosperidad Compartida", además de la revisión del T-MEC y *Nearshoring*.

### SUSURROS

1. La firma de servicios tecnológicos Atalait, que lleva Leonardo Rodríguez, anunció una inversión de 100 millones de dólares para expandir su centro de datos ICREA IV, ubicado en Metepec, Estado de México. Dicho centro, que opera bajo los más altos estándares de clase mundial con certificaciones Calidad de servicios, Gestión de calidad y seguridad de datos para pago con tarjeta, tiene una doble capacidad en las soluciones digitales que genera empleos y clientes que tienen que gestionar situaciones críticas como ataques cibernéticos y percances naturales.

2. La Secretaría de Salud del estado de Guanajuato, ya enfrenta cuestionamientos sobre el nombramiento de su titular. Gabriel Alfredo Cortés Alcalá. Las denuncias por la presunta asignación de contratos a empresas vinculadas al personal del Hospital Regional del ISSSTE en León, cuando él lo dirigía, han despertado sospechas. Aunque la Secretaría de la Función Pública (SFP), de Raquel Buenrostro y la Auditoría Superior de la Federación (ASF), de David Colmenares, ya investigan el caso, crecen las interrogantes sobre si el gobierno de Libia García podrá garantizar la transparencia.

3. Se llevó a cabo la 10ª Campaña Nacional de Prevención Contra Incendios. Promovida por el Consejo Nacional de Protección Contra Incendio (CONAPCI) y la Asociación Mexicana de Rociadores Automáticos Contra Incendios (AMRACI) con el objetivo de sensibilizar y concientizar a la población para que se auto cuide y tome medidas preventivas para mitigar y, sobre todo, evitar incendios en para reducir la pérdida de vidas, lesiones, impacto económico y ambiental, así como tragedias futuras.